

## „Plan@B“ – ein intergalaktisches Schulmusical

Laut einer Studie von Musical 1 (2020/2021), mögen Jugendliche unter 18 Jahren Musicals gar nicht so sehr. Das können wir nicht bestätigen. An der Gustave-Eiffel-Schule ist es eine gute Tradition, jedes Jahr ein Musical aufzuführen. Nun gibt es schon das vierzehnte Musical. Vom 01.07. bis zum 05.07.2024 arbeiteten 96 Schüler\*innen in verschiedenen Workshops an unserem neuen Musical „Plan@B“. Das war echt anstrengend, machte aber auch viel Spaß.

### Worum geht es in unserem neuen Musical?

Das Leben im heutigen Alltag ist so stressig, die Baustelle ist laut, Außen und Innen ständige Anforderungen, immer ein Chaos im Kopf. Stell dir vor, in all dem wird uns plötzlich eine Möglichkeit gegeben - ganz ganz ganz weit weg zu fahren. Zu einem neuen Planeten. Dort können wir eine neue Lebensordnung schaffen! Aber wie fängt man das an? Was wollen wir machen? Wie wollen wir eigentlich leben? In unserem intergalaktischen Schulmusical Plan@ B begeben wir uns auf eine Reise ins Weltall und zurück. Wir fragen uns, was ein gutes Leben uns bedeutet und wie wir dieses Leben vielleicht auch auf unserem Planet Erde erreichen können. Unser neues Musical ist ein kosmisches Bühnenerlebnis mit viel Humor.

*Wir möchten uns bei allen Helfern bedanken. Ohne euch hätten wir das so nicht hinbekommen. Wir bedanken uns bei unseren außerschulischen Helfern vom Pfefferwerk Stadtkultur GmbH, bei ALLEN vom Rockmobil, bei Caroline Schließmann, Margot Prosser, Saskia Köpcke, Luca Försterling und Teija Vaittinen. Unser Dank geht auch an unsere Lehrer\*innen Frau Ferus, Frau Leberecht, Frau von Lonski, Frau Weber, Herrn Blomberg, Herrn Nesic und Herrn Thiele. Große Unterstützung haben wir auch von unserer Schulleitung bekommen. Danke für die schöne, intensive und erlebnisreiche Woche.*

Euer Eiffel-News-Team